

成瀬の風

東成瀬村立東成瀬中学校

学校報：#16

発行：令和4年9月26日(月)

東中生活躍！郡市中学校秋季大会、大いなる秋田

郡市中学校秋季大会が9月17日(土)、18日(日)に行われ、各会場で熱戦が繰り広げられました。また、18日(日)には「大いなる秋田」湯沢公演が湯沢文化会館で行われ、3年生のY. Sさんが演奏者として参加しました。各地で東中が活躍した2日間でした。

バスケットボール

女子 皆瀬中との合同チーム **第3位**

1回戦 ○ 東成瀬 皆瀬 62-56 湯沢南△

準決勝 △ 東成瀬 皆瀬 54-70 羽後○

「新たな成長」 2年 H. Tさん
新チームになって初めての大会でした。1回戦目は接戦で延長戦まで行いました。持ち前のディフェンスから流れを作り、1回戦を突破することができました。準決勝はなかなか自分たちのペースをつかめず、相手のペースで試合が進んでしまいました。これからの練習では基本をしっかり身に付けていきたいです。

男子 稲川中との合同チーム **準優勝**

1回戦 ○ 東成瀬 稲川 57-51 羽後△

決勝 △ 東成瀬 稲川 32-73 湯沢南○

「来年に向かって動き出す」 2年 S. Tさん
初日のゲームはディフェンスが甘く、第3クォーターでようやく逆転し逃げ切りました。決勝戦はポイントgetterのTさんの負傷による退場が開始4分半にあり、ゲームを作れないまま終了しました。シュート力と体力、そして狭い視野が露呈したゲームでした。

冬場のトレーニングで優勝できるチームに変身するつもりです。見ていてください。

「悔しさをバネに」 2年 T. Nさん
新体制での公式試合はとても緊張した。でも、それは僕だけではなく、みんなが同じようにしていると分かった。だから、会場の誰にも負けないような声を出してチームを盛り上げた。すると、試合でのシュートタッチは今までで一番よくなり、点数を積み重ねることができた。決勝では早々に怪我をしてしまい、優勝への機会を逃してしまった。この悔しさをバネにさらに技術を伸ばしていきたい。

野球 稲川中との合同チーム **優勝**

全県秋季軟式野球大会(ニプロハチ公ドーム) **出場権獲得！**

1回戦 ○ 東成瀬 稲川 8-1 湯沢北△
※5回コールド

準決勝 ○ 東成瀬 稲川 5-3 羽後△

決勝 ○ 東成瀬 稲川 5-4 湯沢南△

「逆転されても最後までがんばった野球」 2年 T. Yさん
秋季大会を終えて学んだことはどのチームもあいさつがとてもよかったことです。自分からあいさつをすると決めていたのですが、相手から先にあいさつをされたので、次は早めにあいさつしたいと思いました。試合では、一人一人が打ったボールを捕ったりと、とても多く活躍していてすごいと思いました。僕は怪我をしていて打てるかどうか分からなかったのですが、最後は決めたいという気持ちが強く、1回戦の6回裏で初球を捉えて右中間へ打球を飛ばし、それがランニングホームランになり、コールド勝ちで終わりました。とてもうれしかったです。全県に向けてさらにがんばりたいです。

卓球

男子シングルス

1回戦 ○ K. M 3-0 S(雄勝)△

○ Y. S 3-1 K(湯沢北)△

2回戦 ○ A. T 3-0 O(湯沢南)△

△ K. M 0-3 K(皆瀬)○

△ Y. S 0-3 M(湯沢南)○

3回戦 △ A. T 0-3 Y(湯沢北)○

「成長できた秋季大会！」 2年 A. Tさん
今回大会を終えて僕が思ったことは、「部員みんなが成長できた」ことでした。これまでは三球目攻撃ができず打つチャンスが少なかったのですが、練習をしてできるようになりました。それを生かした試合ができたのでよかったと思います。また、今大会では全員が一勝できたので自信になりました。次までには今大会で見つけた課題を基に練習をがんばりたいです。応援ありがとうございました。

女子シングルス

※N. Sさん、谷Y. Tさん **第3位**
全県中学校秋季卓球大会(男鹿市総合体育館) **出場権獲得！**

1回戦 ○ R. T 不戦勝 S(湯沢南)△

○ Y. T 3-0 I(湯沢北)△

2回戦 ○ N. S 3-0 S(羽後)△

△ R. T 0-3 S(湯沢北)○

○ Y. T 3-0 T(湯沢北)△

3回戦 ○ N. S 3-0 S(湯沢北)△

○ Y. T 3-2 K(雄勝)△

準決勝 △ N. S 2-3 N(皆瀬)○

△ Y. T 0-3 S(湯沢北)○

「秋季大会の反省と次の大会に向けて」 2年 R. Tさん
今回の大会は、3人ともあまり緊張せずに試合に臨むことができました。相手の苦手なことや得意なことを見付けながら、どこに返すかどのように返すかを考えながらプレーできたと思います。次の大会には、今回の大会でできなかったことを改善して臨みたいです。

「全県大会がんばります！！」 2年 N. Sさん
今回の秋季大会では丁寧なプレーを心がけました。私だけががんばったのはツツキです。コースを狙った攻めたツツキで相手の動きを崩しました。また、楽しんで試合をしました。これからは、今回ミスが多かったブロックを強化し、全県大会でも丁寧なプレーをしたいです。

「全県大会はもっと強気で！」 2年 Y. Tさん
今回の大会では、バックのドライブを決めるという目標を立てて戦いました。相手のバック側が空いていたり、自分のコートに甘いボールが来たときにバックのドライブを決められたのでよかったです。全県大会に向けてブロックの精度を上げ、もっと強気で戦いたいと思います。

「大いなる秋田」湯沢公演

「『大いなる秋田』湯沢公演に参加して」

3年 Y. Sさん
9月18日に湯沢文化会館で行われた大いなる秋田湯沢公演に参加しました。周りがとてもいい音でプレッシャーを感じました。他校の人たちと話してみると、笑顔で接してくれる不安もなくなり、楽しく吹くことができました。とても思い出に残りました。